



## 8. Actividades Clave de EduKits

Las actividades clave de EduKits comienzan con el desarrollo y mantenimiento de sus kits educativos, que son el eje principal de la empresa. Este proceso incluye una rigurosa selección de materiales en colaboración con fabricantes especializados en juguetes educativos y sostenibles. Cada kit se diseña cuidadosamente, ajustándose a las necesidades específicas de aprendizaje de los usuarios, como edades, intereses y objetivos pedagógicos. Además, se realiza una actualización periódica de los kits para mantenerlos atractivos y relevantes, incorporando nuevos materiales y retirando aquellos que hayan perdido vigencia en el mercado.

La gestión de las suscripciones y alquileres es otra actividad clave dentro del modelo de negocio de EduKits. Para mejorar la experiencia de los usuarios, se implementará un sistema automatizado de atención al cliente que resuelva consultas frecuentes, reduciendo tiempos de respuesta y aumentando la eficiencia del servicio. Este sistema complementará la atención personalizada, asegurando que tanto familias como escuelas reciban soporte rápido y soluciones claras para sus pedidos. Además, se fortalecen las estrategias de fidelización mediante descuentos, promociones personalizadas y beneficios exclusivos para usuarios recurrentes, promoviendo una relación a largo plazo con los clientes.

La logística y distribución son fundamentales para garantizar que los kits lleguen a los usuarios de manera eficiente y sostenible. EduKits explorará el uso de vehículos ecológicos para las entregas, lo que no solo reducirá costos operativos, sino que también reforzará el compromiso ambiental de la empresa. Además, se mantiene un control de calidad exhaustivo antes y después de cada uso para asegurar que los materiales estén en óptimas condiciones. La gestión de inventario también es una prioridad, con un sistema riguroso que supervisa la disponibilidad de recursos y planifica reposiciones para evitar problemas de stock.

La promoción del servicio se lleva a cabo a través de actividades tanto presenciales como digitales. EduKits organiza charlas y talleres educativos en centros escolares y asociaciones de padres para mostrar los beneficios del modelo de alquiler de juguetes. En paralelo, se diseña contenido atractivo en redes sociales y en la página web para captar nuevos clientes y fidelizar a los existentes. Asimismo, se fomenta la creación de alianzas estratégicas con instituciones educativas, asociaciones ambientales y otros aliados clave, ampliando el alcance del proyecto y asegurando su sostenibilidad a largo plazo.

El monitoreo de sostenibilidad es una actividad transversal en EduKits. La empresa trabaja con proveedores de materiales reciclados y utiliza embalajes sostenibles para minimizar su impacto ambiental. Además, se promueve la reutilización de materiales mediante programas de mantenimiento y reparación que prolongan su vida útil. Para medir el impacto de estas acciones, se elaboran informes periódicos que destacan las ventajas del modelo de alquiler frente a la compra tradicional, consolidando el enfoque ecológico de la empresa.





La innovación es un pilar esencial para mantener la competitividad de EduKits. La empresa realiza investigaciones de mercado regulares, recolectando retroalimentación de los clientes y analizando tendencias educativas para mejorar su oferta. También se exploran nuevas líneas de productos, como kits especializados para eventos educativos o actividades extracurriculares. La incorporación de tecnología, como el sistema automatizado de atención al cliente, y la personalización de los kits permiten a EduKits adaptarse mejor a las necesidades pedagógicas de familias y escuelas, fomentando una experiencia única y enriquecedora.